

La Méditerranée célébrée

Après avoir quitté sa carrière dans la banque, la Franco-Tunisienne Rim Souissi veut vivre de sa passion pour les objets d'artisanat du Bassin méditerranéen. En 2012, elle crée Comptoir Azur, un site où elle vend des pièces uniques, débusquées en Tunisie, Égypte ou dans le sud de la France. Une belle boutique parisienne complète aujourd'hui l'offre en ligne.

Les magnifiques poufs en jonc Ikat sont tressés à la main dans l'atelier de l'artisan tunisien Abdelaziz Ben Abda, où travaillent une vingtaine d'ouvriers nattiers à la retraite, qui préservent cet art millénaire. Parmi les dernières nouveautés, des magnifiques coussins brodés par des artisanes de l'oasis égyptienne de Siwa, qui, elles aussi, perpétuent un art en voie de disparition. À découvrir au 26, rue Mayet, Paris,

OU SUR www.comptoirazur.fr.

